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 みよし市教育委員会 

  教育長 増 岡 潤一郎 様 

 

 貴職におかれましては、平素より本市小中学校ＰＴＡの活動に対し、御理解御協力を

賜り、厚くお礼申し上げます。 

 さて、みよし市小中学校ＰＴＡ連絡協議会は、子どもの健やかな成長を目指し、市内

小中学校ＰＴＡとの連携のもとに、保護者と教員が共に手を携えて活動しております。 

今日の教育現場や子どもを取り巻く環境は、社会の時流に伴い、著しく変化しており、

ＰＴＡ活動においても多くの課題を抱えており、今後、家庭・学校・地域が一層連携を

強めて、子どもたちの幸せのために努力していくことが重要です。 

 つきましては、市内小中学校ＰＴＡ活動に関しまして右記のとおり要望させていただ

きますので、格別のご配慮を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

  令和５年９月９日 

 

                    みよし市小中学校ＰＴＡ連絡協議会 

                     会 長  中 村   誠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



記 

 

１ 子どもたちが学校で受けている教育について保護者の理解を深めつつ、教育現場や

学校運営、地域の課題を共有するために、ＰＴＡとコミュニティ・スクール及び地域

学校協働本部が相互に情報共有、意見交換する機会を作ってください。 

また、ＰＴＡ活動と地域学校協働活動は、その目的や課題に共通するものも多くあ

ると考えますので、相互に連携・協力できるような仕組みづくりについてご配慮くだ

さいますようお願いします。 

 

２ 家庭は、子どもたちの健やかな育ちの基盤であり、家庭教育はすべての教育の出発

点であることから、家庭教育力の向上を図るために様々な公的機関との連携や情報交

換の他、研修会、講演会等の学習機会を確保してください。 

  また、家庭教育学級、思春期家庭教育講座については、今後も継続して実施するこ

とをお願いするとともに、より柔軟で効果的に開催できるように実施要領の見直しを

してください。 

 

３ 近年の異常気象により、運動会（体育祭）では児童・生徒の熱中症予防のためにテ

ントの設営は不可欠となっています。しかし、学校で保有しているテントの数は限ら

れていること、全部の学級数のテントを張るには膨大な労力が必要となることから、

市教育委員会でテントの借用及び設置の手配をしてください。 

 

４ 学校では、限られた学校配当予算を計画的に執行しておりますが、使途が決まって

いるものも多くあり、多様化する教育ニーズに対応するためには予算が少ないと感じ

ております。 

各小中学校ＰＴＡも微力ながら教育環境の整備・改善に協力しているところですが、

学校によっては、ＰＴＡからの協力金が学校運営に不可欠となっているケースも見ら

れます。このため、学校配当予算の増額を要望します。 


